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https://www.100test.com/kao_ti2020/333/2021_2022__E7_95_99_E

7_BE_8E_E8_AF_AF_E5_c107_333909.htm 尽管美国一直是留

学生心目中的首选国家，但不少留学生都因为留美门槛较高

而转投其他国家的“怀抱”。特别是“911”以后，留美更是

让留学生们望而却步。赴美留学是否真的遥不可及？签证率

是否真的如同大家议论得那么低？近日，美国国际教育协会

教育总监、国际教育专家FrankMok为留学生及其家长解答这

些疑问。 Frank先生表示，美国一向都非常欢迎国际学生，当

然也包括中国学生。目前，已经约有64000多名中国学生在美

国的各个学校就读。一直以来，美国的签证率也是非常高、

非常稳定的。“911”以后，为了保障国家安全，美国的签证

制度和方法有了一些调整，主要是强调了对学生背景的调查

。其实，签证通过的人数是没有配额的，只要达到要求，学

生都可以获得签证。“ 一般签证官会从三个方面考查学生：

首先，看你是不是一个认真的学生，是不是一心想去美国学

习。如果在面对签证官时，你连自己所申请的学校在什么地

方都不知道，如何能让签证官信服？其次，财政问题。也就

是要证明家里有足够的资产或者你获得了足够的奖学金可以

供你读书。最后一个问题就是留学结束后，你会不会回来，

你一定要拿出足够的理由来说明。整个面签过程，学生的回

答都要顺畅、合理。” 不少学生和家长都认为，去美国读研

究生获得签证的机会要比去读本科生高。Frank先生认为，这

是一个误区。本来申请就读本科的学生就要少于申请就读硕

士的学生，由于美国提供给本科生的奖学金比较少，就读本



科的费用就会比较贵，因此申请读硕士的学生就要多于申请

本科的学生。当记者问及什么样的学生最受美国欢迎时

，Frank先生坦率地说：“成绩优秀的，全方位发展的。其实

，美国有3000多所学校，欢迎中国的每一位学生来美国深造

。本科院校从11月份开始接受申请，一直到次年的23月结束

。而研究所则是全年都接受申请。” 100Test 下载频道开通，

各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


